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【理事会報告】 

 

平成 22 年度（2010 年度）大阪体育学会第４回（通算 129 回）理事会議事録 

 

期日；平成 22 年（2010 年）11 月 13 日（土）18：00～ 

会場；大阪体育大学アネックス ４階会議室 

<報告承認事項> 

１．平成 22 年度（2010 年度）第３回（通算 128 回）理事会議事録  

荒木理事長より、平成 22 年度（2010 年度）第３回（通算 128 回）理事会議事録の報告がなされ、

理事会で承認された。 

２．各種委員会からの報告（事務局・編集委員会） 

１）事務局より： 

 荒木理事長より、独立行政法人 大学評価・学位授与機構「機関別認証評価委員会専門委員」

候補者の推薦について報告され、後藤幸弘先生（兵庫教育大学）を推薦者としたことが報告

された。 

 荒木理事長より、「Ｈ22 年度（第 3 回）ヤマハ発動機スポーツ振興財団・スポーツチャレン
ジ賞」の候補者の推薦（11/15 締切）を募集したが、該当者がなかったため今回は見送りす

ることが報告された。 

 荒木理事長より、「なにわのスポーツ」検定において、日野雅博氏に認定証を送付したこと
が報告された。  

  ２）編集委員会より： 

 中塘編集委員長より、大阪体育学研究について、現在投稿数 9 つあり、１篇は査読修了し、

８つは査読中であることが報告された。 

  ３）広報委員会より： 

 新宅理事より、11 月 1 日に事務局より会報 43 号が発送されたことが報告された。また、会
報 44 号の編集作業の進捗状況について報告がなされた。 

４）企画委員会より； 

 津田委員より、下記に記す講演会が行われ、活発な質疑応答が行われたことが報告された。  

 女性アスリートの「性」と「生」を語る‐性同一性障害とジェンダー観のゆらぎ‐ 

日時：平成 22 年 10 月 30 日（土）午後 3 時～４時 30 分 

場所：近畿大学会館 

講演者： 阿江美恵子氏（東京女子体育大学） 

参加者 21 名 

３．領域別研究会からの報告 

 荒木理事長より、健康領域研究会と教育領域研究会の代表ならびに副会長、幹事が決定され

たことの報告がなされた。 

健康領域研究会 

  代表；宮側敏明 副代表；増原光彦 幹事；熊本和正 

教育領域研究会 

  代表；北田和美 副代表；清水教永 幹事；矢野 勝 

４．その他 

 荒木理事長より、訃報 荒木 武先生（摂南大学）の報告がなされた。 
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<審議事項> 

１． 荒木理事長より、会員の移動についての報告があり、理事会で承認された。 

氏名 所属 領域 推薦人 本部 

よこやま たかゆき 

横山 喬之 

 

摂南大学 

 

スポ 

 

近藤 潤 

 

○ 

きたじま なつ 

北島 奈津 

 

大阪体育大学 

 

教育 

 

伊藤美智子 

 

 

 

 

入会 

２名 

 

退会 

(死去） 

1 名 

あらき たけし 

荒木 武 

 

摂南大学 

 

 

  

 

 

２．荒木理事長より、大阪体育学会の名誉会員の推薦についての提案がなされたが、大阪体育学会の

名誉会員の推薦条件や推薦状況などを次回の理事会に報告することが確認された。 

３．中糖副会長より、学会賞および奨励賞に関する規程と、大阪体育学会学会賞および奨励賞選考委

員内規の改正（別添）についての提案がなされ、理事会で承認された。規程の改正を３月の総会

に提案することが確認された。 

４．財務委員会より； 

  1) 協賛金の募集について（別添） 

北田理事より協賛金の募集に関する報告がなされ、各理事への協力が要請された。11 月中に募集

願いを依頼し、協賛金の募集について、1 月末をもって締切とすることが確認された。各理事が

協賛金依頼書（協賛金依頼用紙 3 点と学会返信用封筒）を荒木理事長にリクエストし、事務局が

各理事へ配送することが確認された。各理事が協賛企業に多重に依頼することがないように、各

理事が担当する依頼先を荒木理事長に報告することが確認された。 

５．学会委員会より； 

1) 第 49 回学会大会について 

三村理事より、天王寺キャンパスで開催される第 49 回学会大会についての概要の報告がなさ 

れた。テーマ；「今なぜ体力向上が必要か？」にし、基調講演・シンポジウムを予定し、準備 

中であることが報告された。また、 

11 月 20 日を目途に要項を作成 

1 月 15 日を原稿締切 

2 月 18 日の理事会で学会大会準備の最終報告 

3 月１日 印刷完了発送開始 

大会プログラムや学会参加の申込みを学会ホームページ上で行えるシステムの作成、抄録原稿提

出はメールで受付、学会発表は 10 分、質疑 5 分で行うことが確認され、理事会で承認された。 

６．H21 年度会計決算報告・大阪体育学会 50 周年記念大会決算報告の修正について 

溝畑理事より、特別会計の 50 万円を、H21 年度会計決算報告に 30 万円と大阪体育学会 50 周年記

念大会に 20 万円補てんすることが報告され、理事会で承認された。 

７．H22 年度の予算状況 

荒木理事長より H22 年度の予算状況についての報告がなされ、補正予算を組まないといけないよ

うな状況であることが理事会で確認された。会費収入に関して、大阪体育学会だけに所属してい

る会員に、会費振込を督促することが理事会で確認された。 

８．「なにわのスポーツものがたり」編集特別委員会 

  1) 編集作業等について 

後藤理事より、「大阪なにわのスポーツものがたり」についての概要が報告され、見積書の提
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示がなされた。本事業を進めていくことは理事会で承認されたが、現在の予算状況から学会から

本事業に対しの 100 万円の負担は厳しいことが確認された。荒木理事長より、次回の理事会で今

年度協賛金と中間予算報告が行われるため、出版への準備を進めていく規模については、次回の

理事会で確認することが承認された。 

 

 


